

EL UNICAJA SE ENTRENA
YA EN SINGAPUR



Ibón Navarro avisa del desgaste de preparar la Copa Intercontinental: «Esto lo pagaremos en las dos primeras semanas de la Liga ACB» P35

LUISMI: «OJALÁ PUEDA ESTAR MUCHOS AÑOS EN EL MÁLAGA» P30

La autovía del Guadalhorce afronta su primera ampliación después de 15 años

La Junta activa dos tramos que permitirán el desdoblamiento en ocho nuevos kilómetros

El desdoblamiento de la A-357, la carretera de mayor siniestralidad de la provincia, empieza a salir del letargo en el que entró en

2009, última fecha en la que se planteó una actuación en esa vía. La Junta ha iniciado la redacción del tramo Cerralba-Zalea y ya tiene en

marcha el proyecto de Casapalma-Cerralba, dos tramos que suman un total de ocho kilómetros y que permitirán convertir en autovía

una carretera de la que depende el desarrollo del Valle del Guadalhorce o el acceso al Caminito del Rey o la Sierra de las Nieves. P2



Primera clase del curso, ayer en el colegio Ardira de Málaga. MARILÚ BÁEZ

Más matemáticas y lengua en la vuelta al cole

Curso 24/25. Casi 142.000 niños comenzaron ayer las clases en Infantil y Primaria en un curso que viene marcado por el descenso de la natalidad (3.000 alumnos menos) y, desde el punto de vista académico, por un refuerzo en las horas de matemáticas, lengua y primera lengua extranjera. P8

Costas vuelve a pedir el derribo de Antonio Martín

El Ministerio reitera que no puede haber excepciones para un establecimiento que quintuplica la superficie permitida

Tres años después de su primer pronunciamiento, la Dirección General de Costas ha reiterado a la Junta de Andalucía que el restaurante Antonio Martín ha de ser derribado. En una respues-

ta a consultas de este periódico, el Ministerio de Transición Ecológica esgrime que la concesión ya está extinguida y que el establecimiento quintuplica la superficie autorizada legalmente. P3

Málaga registra casi 400 delitos sexuales en los seis primeros meses del año

Los últimos datos del Ministerio del Interior constatan la escalada de conductas contra la libertad sexual, con un 12,4 por ciento más respecto al segundo trimestre de 2023. P6

El alcalde de Málaga sufre un desmayo durante un viaje de trabajo a Santander

Francisco de la Torre tuvo que ser ingresado el lunes de la pasada semana en un hospital de Santander tras un desvanecimiento, aunque fue dado de alta y continuó con su viaje oficial. P9

MÁS TEMAS

Asociaciones piden hablar más de suicidios y acabar con el estigma
Familiares exigen en Málaga un plan estatal en el Día de la Prevención P4

La «pesadilla» de convivir con pisos turísticos
Vecinos de una urbanización de Playamar denuncian los ruidos y amenazas P12